
La Présence de la Très Sainte Marie dans l’Eucharistie 
 

C’est le moment opportun pour attirer l’attention sur les grandes prérogatives de la Très Sainte 
Vierge Marie, prérogatives qui sont oubliées au milieu du monde d’aujourd’hui, avec son influence 

mondaine, et c’est pourquoi il est très nécessaire que tous ceux qui aiment Marie unissent leurs voix pour 
La proclamer Immaculée, conçue sans tache du péché originel, toute pure, toute sublime, la Mère de Dieu 
et en même temps Mère de l’Humanité ; tous des dogmes très importants.  Et les Conciles Palmariens ont 

clarifié de nombreuses autres prérogatives de notre Divine Mère, y compris la présence de Marie dans 
l’Eucharistie, une présence qui n’est pas par son propre pouvoir, bien sûr, étant donné qu’Elle est une pure 

créature, même si elle est si sublime, mais Elle est présente dans l’Eucharistie en accompagnant son Divin 
Fils Jésus.   

La Très Sainte Vierge Marie est Mère de toute l’Humanité, tous les hommes et femmes sont de vrais 
enfants d’Elle, à la différence que ceux qui vivent cette relation maternelle-filiale avec Elle sont membres 

de la vraie Eglise, la Palmarienne ; d’autres la reconnaissent comme Mère, mais comme ils sont en dehors 
de l’Église Palmarienne ils ne possèdent pas l’union surnaturelle avec Elle, à travers la Goutte de son Très 

Pur Sang intronisée dans le cœur, qui est donnée au Baptême dans la vraie Église ; et d’autres, dont la 
grande majorité ignore sa maternité universelle et ne La voit donc pas comme Notre Mère qu’Elle est.  Mais 
tous reçoivent les caresses de son amour maternel à son degré, et Elle nous oriente tous vers le salut de nos 

âmes, qui est son grand désir, et Elle se donne beaucoup de mal pour notre salut à tous.   

Toutes ces prérogatives suprêmes viennent à notre Sainte Mère par son union avec Notre Seigneur 
Jésus-Christ, une union si profonde, si intime, si supérieure à toutes les autres unions qui existent dans la 

création, qu’il n’y a rien de semblable, si ce n’est l’union entre les trois Personnes Divines, le Père, le Fils 
et le Saint-Esprit, inaccessible aux créatures..   

Cette union entre Jésus et Marie est si intime qu’entre autres grâces immenses, ils s’intronisent  

mutuellement, par la Goutte de Sang de chacun, dans le Cœur de l’autre : une Goutte du Sang Très Pur de 
Marie dans le Sacré-Cœur du Christ et une Goutte du Sang Déifique du Christ dans le Cœur Immaculé de 
Marie.   

Par conséquent, dans la Présence de Jésus dans l’Eucharistie, comme nous le savons, dans chaque 

Hostie Sacrée et dans chaque particule qui en est séparée, il y a le Christ en Corps, Sang, Âme et Divinité, 
et ainsi Il est entier et complet comme Il l’est dans sa vie présente au Ciel, comme la doctrine traditionnelle 

de l’Église l’enseigne ; ainsi, dans le Sacré-Cœur du Christ, dans sa présence eucharistique, il y a la Goutte 
de Sang de sa Mère Immaculée, et dans cette Goutte, Elle est entière et complète.  Telle est donc la présence 
de Marie dans l’Eucharistie, accompagnant Jésus.   

Cette doctrine a été proclamée d’abord par le Pape Saint Grégoire XVII, le premier Pape Palmarien, 

en 1979, le deuxième de son Pontificat, avec ces mots : 

« Nous enseignons comme doctrine infaillible... la présence de Marie dans l’Eucharistie.  En effet, 
celle qui peut, par Grâce, souffrir réellement et véritablement la Sacro-sainte Passion du Christ, peut, par 

Grâce, être présente dans la Sainte Eucharistie, puisque Marie n’a jamais été, n’est pas et ne sera jamais 
séparée du Fils.   

« Nous enseignons infailliblement, sans aucun scrupule, que celui qui reçoit le Corps, le Sang, 

l’Âme et la Divinité de notre Seigneur Jésus-Christ, reçoit aussi le Corps, le Sang et l’Âme de Marie. »   

Cette vérité de la présence de Marie dans l’Eucharistie a été crue par les grands saints et docteurs, 
y compris Saint Ignace de Loyola et Saint Antoine Marie Claret.  Elle a été proposée au Concile de Trente, 
mais mise de côté parce qu’on pensait qu’elle pourrait empêcher les protestants de revenir à l’Église, alors 

qu’elle aurait aidé beaucoup d’entre eux à revenir à la vraie Foi.   

 


